

R7年度 新栄台東自治会総会承認 自由筆記の回答(防犯交通部関連)

会員筆記内容	回 答(案)	備考
雪解け後に気づいたことなのですが、歩道、車道問わず、雪道に使う滑り止め用の砂のような細かい砂利がたまっているのを見ます。自宅前の歩道を箒で掃いてみると結構な量になりましたが、処分する方法が解らず、自宅の隅に溜めたままになっています。このような細かな砂利をどうしたら良いか市に問合せいただく事は出来ますか？(8-2)	道路上の土砂等であれば市の土木事務所に連絡いただければ対応してくれるとのことです。	①
常態的に路上駐車している(歩道を塞いでいる)家があり、児童など歩行者が大変危険です。改善すべきです。(6-1)	路上駐車に係る注意喚起については、例年、回覧版による注意喚起を実施してきております。引き続き今年度も同様に「路上駐車」への注意喚起を周知していく予定です。 常習車両につきましては別途ご相談願います。 (要望箇所が特定できないので班長さんや区長さんを通じてお知らせ願います)	②
毎年伝えていますが、6丁目通りの歩道の除雪をしてほしいです。通学路にもなっていますが、歩道の除雪が見晴台の方ばかりで困ります。隔年ごとでもいいので市にお願いしてもらえませんか。(1-4)	6丁目通りの歩道除雪については市の委託で除雪作業をしていますが、道路幅員の都合で片側歩道の除雪としていることです。また、江別側の歩道除雪については小学校側を優先とした歩道除雪としていることから、野幌側に変更することは困難とのことですのでご理解の程お願いします。	③
東自治会内の各電柱・街路灯に「犬の糞・尿はさせないでください」の標示をつけてください。(2-1)	自治会内の電柱等に標示を張り付けることについて、地区内には相当数の電柱本数があり、正規に取り付けるには非常に困難を要しますのでご理解の程お願いします。尚、ご要望の内容については回覧板等で注意喚起して参ります。	④
最近居住地区をスピードを上げて通行する車が多くなっているように思われます。特に「ノーサイ寮」前から「元江別中央通り」方向への道路では、一時停止・優先道路の標識が設置されていないことから交差点での一時停止を怠る車の事故が発生しています。「はくうんぽく公園」には多くの子供たちが自転車等で集まっており、重大人身事故も懸念されます。今一度、居住地区でのスピードダウンを啓蒙するとともに公園付近の交差点には「一時停止」の標識を設置することを強く要望します。(7-2)	当該地域付近について通学路となる主要な交差点には、簡易一時停止標識の設置や要所の電柱に注意喚起用として「交差点徐行」の巻き付け標識を張り付けております。 「はくうんぽく公園」周辺は生活道路上に位置しておりますが、状況を確認し、安全施設の検討をして参りたいと思います。	⑤
街灯を設置してほしいです。数年前に物置のカギを壊され盗難に遭いました。通学・通勤で歩く人も多いので、防犯対策のためにも設置していただきたいです。(10-6)	街灯要望箇所が確認できましたので、防犯灯設置箇所について自治会役員内で検討し、対応して参ります。	⑥